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Hoy, dia  16 de julio del afro 2021,  siendo las 3:30 pin de la tarde, reunidos en el  sal6n de actos
de la Alcaldia Municipal de EI Cercado, Sam Juan y con una presencia de 15 miembros de un total
de 28 convocatos, se procedio a inciciar la reunion del Consejo de Desarrollo Municipal. EI Prof.
Emigdio De Oleo, present6 la siguiente agenda.

1-  Apertura
2-  Oraci6n
3-  Registro de asistencia
4-  Palabras de bienvenida (alcalde, Sr. Jos6 Morillo)
5-  Lectura de acta anterior
6-  Asistencia a las reuniones
7-  Clausura

La Agenda fue sometida y aprobada a unanimidad.                                                                                      i

La joven Yiraysa Felix hizo la oraci6n del encuentro, pidi6 a Dios bendiciones, pase su mano   `
sobre todos los proyectos y que se haga su voluntad.

El alcalde Sr, Jos6 Morillo, dio las palabras de bienvenida a los presentes, pidi6 a Dios que guie    a
nuestros pasos y mos de entendimiento para aportar al desarrollo del pueblo.                                           Q&

Elsecretariodelconsejoprof.VictorJacoboley6elactadelareuni6nanteriorynohuboobjeci6nee
a la misma.

El  coordinador del consejo, Prof.  German Romero, expres6 que tiene mucha inquietud con las
reuniones del consejo de desarrollo municipal, dijo que la asistencia es primordial en la reuni6n,
no es bueno ir a una primera reuni6n y luego no volver, como por ejemplo el distrito educativo,
el club de leone y el sustituto de la ADP. Muchos vinieron a esa primera reuni6n y jamas ham
vuelto y no manda excusa, frente a esa realidad propuso que si no pueden asistir a las reuniones

que deleguen en otra persona.

EI Sr Santiago Calder6n sugiri6 que a esa persona se le notifique por escrito y que en la pr6xima
reuni6n el` consejo tome una decisi6n deflnitiva.

El sefior Claudio Diaz, expreso que fue al encuentro porque alguien le dijo que habia una reuni6n
en el ayuntamiento. Dijo que si es una reuni6n de consejo de desarrollo municipal 1e corresponde,



por siempre ha trabajado por el desarrollo de pueblo. Habl6 de su trayectoria en el Frente Solidario
de EI Cercado.

Expres6 que si los que deben participar en el consejo no estin participando, se debe replantear
eso.

El regidor Raul Montero dijo que se siente apenado por una situaci6n que esta pasando con la
asistencia a las reuniones.  Expreso  que  en una secci6n de  ayuntamiento pregunto porque  sus
compafieros cuando hay actividades que involucran propaganda ahi estin, pero como este consejo
aun no esta dando sus frutos ellos no vienen, le extrafio que ellos no tengan inter6s en venir aqui,
se  puso  a  disposici6n  con todas  las  diligencias  que  el  pueblo  lo  necesite.  Le  sugiri6  al  Prof.,
German que no desmaye.

La  Dra.  Gina,  dijo  que  las  organizaciones  multisectorial  no  deben  desaparecer porque  algdn
miembro no asista, debemos preservar la organizaci6n.

El  coordinador dijo  que  aqui  no  se  viene  a  inventar,  este  consejo  se  formo  con  instituciones
establecidas, un protocolo establecido, solo se esta pidiendo que si un titular no puede venir que   §
envi5 al suplente.                                                                                                                                                                    Q

EI Sr Claudio Diaz, dijo que antes de que se cierre la reuni6n quiere dejar en mano del consejo
de desarrollo municipal la situaci6n que pasa con la oficina que usa el Frente Solidario, ya que
en gesti6n de Eunice y con la anuencia de la iglesia y el padre Juan Cervini eso se asign6 a ese
frente, pidi6 que eso se resuelva porque segtin informaci6n se le quiere asignar esa oficina a otra
organizaci6n.

EI Prof. German, dijo que le compete al consejo de regidores tomar esa decisi6n.

El  alcalde dijo que se estin haciendo los pagos de 8 terrenos para campos santo, area verde y
vertedero.  Se  seguira  comprando  terrenos  para  los  campos  santos  segtin  mos  lo  permita  el

presupuesto, hasta que cada comunidad tenga su cementerio.  Con relaci6n a la informaci6n de
Claudio Diaz, dijo que no tenia conocimiento de esa situaci6n y prometi6 investigar ese asunto.

EI Prof. Emidio finalizo el encuentro a las 4: 12 pin y fljo la pr6xima reuni6n para el dia 30 d julio
afro 2021

Por el Consejo de Desarrollo Municipal

Coordinador Secretario


